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Ata número um barra dois mil e dezoito 
 
-----Aos vinte e um dias do mês de abril de dois mil e dezoito, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Junta de Freguesia, 

com cinco pontos da ordem de trabalhos:  --------------------------------------------------- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades de dois mil e dezassete. ---------------------------------------------

--------Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação. ----------------------------------------------- 

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e aprovação Quadro de Pessoal de dois 

mil e dezoito. -----------------------------------------------------------------------------------------

------Quinto ponto: Apreciação, discussão e aprovação da primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e dezoito. --------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas dezoito horas e cinco minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, José Carlos Gaspar 

Carvalho de Avó, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, Marta Sofia Pereira 

Casimiro, Paula Nunes Oliveira e em representação do Executivo a Presidente 

Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, faltando o membro Lara Maria Tabacão 

Neves. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Como faltou o segundo secretário, a Presidente convidou Simão Silva para 

ocupar o lugar em falta na mesa. ----------------------------------------------------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia. -------------------------------------------

------A Presidente da Assembleia apresentando a ata de dezembro, a qual colocou à 

consideração para alguma eventual alteração, esclarecimento de dúvidas ou 

alguma coisa a acrescentar. Não havendo intervenções, a mesma foi colocada à 

votação, sendo aprovada com cinco votos a favor e uma abstenção. Seguidamente, 

a Presidente da Assembleia, procedeu à leitura da correspondência recebida. -------

-- 
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-------Ofício da Presidente da Junta a apresentar os pontos para a Assembleia de 

abril e um outro ofício a solicitar a aprovação por minuta do Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades de dois mil e dezassete, Quadro Pessoal dois mil e dezoito e 

primeira Revisão Orçamental de dois mil e dezoito------------------------------------------ 

----- Também houve o contato via telefone, pelo membro Lara Neves a justificar a 

falta nesta reunião. --------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer interferir sobre assuntos 

da freguesia ou colocar alguma questão ao executivo. -------------------------------------- 

-----Prosseguiu a Presidente da Assembleia, perguntando se alguém quer 

apresentar congratulações, saudações. A Presidente da Assembleia propõe uma 

Saudação ao vinte e cinco de Abril e primeiro de Maio, que passou a ler aos 

presentes e que ficará em anexo a esta ata. A Presidente da Assembleia colocou a 

saudação a votação e a mesma foi aprovado com seis votos a favor, ficando o 

original anexado a esta ata.------------------------------------------------------------------------  

----- A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tem recomendações ou 

moções. –--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo mais intervenções, entrou-se no Período da Ordem do dia. -------- 

------Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo 

Presidente da Junta. -------------------------------------------------------------------------------- 

 ----- A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta para poder 

esclarecer os documentos apresentados. A Presidente da Junta prossegue, dizendo 

que é um documento que contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia 

desde a última Assembleia até à elaboração dos documentos aqui hoje 

apresentados. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Assembleia pergunta se alguém tem alguma questão a 

colocar. ------------------------------------------------------------------------------------------------

------Não havendo intervenções, passou-se ao segundo ponto: Apreciação, 

discussão e votação do Relatório de Contas e Relatório de Atividades de dois mil e 

dezassete. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ A Presidente da Assembleia pergunta se há alguma inscrição para falar neste 

ponto. Continuou, dizendo que a junta mais um ano está de parabéns visto ter 

conseguido cumprir o orçamento do estado. --------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta diz que o documento 

aqui apresentado de prestação de Contas e Relatório de Atividades do ano de dois 

mil e dezassete foi feito com todo o rigor e transparência. -------------------------------- 

----- Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia colocou o ponto a 

votação, sendo o mesmo aprovado com seis votos a favor. -------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia pergunta se alguém tem alguma declaração de 

voto. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, entrou-se no terceiro ponto: Apreciação do 

Inventário de todos os bens direitos e obrigações patrimoniais e respetiva 

avaliação. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer interferir neste ponto 

que é apenas para apreciação. Não havendo intervenções, passou-se ao quarto 

ponto: Apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal dois mil e dezoito. ---- 

----- A Presidente da Assembleia pergunta se há alguma inscrição para falar neste 

ponto. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Junta pede a palavra para esclarecer que este ponto veio com 

a necessidade de fazer no mapa de pessoal uma alteração para poder incluir um 

novo funcionário. ----------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Assembleia coloca o ponto a votação, sendo aprovado com 

seis votos a favor. ----------------------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais intervenções, passou-se ao quinto ponto: Apreciação, 

discussão e aprovação da primeira Revisão Orçamental de dois mil e dezoito. -------

----- A Presidente da Assembleia pergunta se há alguma inscrição para falar neste 

ponto. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ A Presidente da Junta pede a palavra dizendo que a Revisão Orçamental é o 

valor da receita do ano de dois mil e dezassete a transitar para dois mil e dezoito, 

dividido pelas várias rubricas da despesa. ----------------------------------------------------- 

----- Continuou a Presidente da Assembleia, apresentando uma declaração de voto 

sobre o Relatório de Contas e Revisão Orçamental, que passou a ler aos presentes e 

que ficará em anexo a esta ata. A Presidente da Assembleia colocou o voto a 

votação e o mesmo foi aprovado com seis votos a favor. ----------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia perguntou se há algum membro da Assembleia 

com declarações de voto. -------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia apresenta uma declaração de voto, que passa a ler 

e que fica anexada a esta ata. --------------------------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais intervenções, a Presidente da Assembleia pergunta se 

alguém do público quer usar da palavra. –----------------------------------------------------- 

Mário Silva pede a palavra, colocou uma sugestão à Assembleia que deveriam 

colocar um Edital da Assembleia no placar junto à Casa da Cultura. Continuou, 

dirigindo-se agora para o executivo da Junta, que deveriam lavar os contentores do 

lixo pelo menos uma vez por semana. Prosseguiu, dizendo que a Junta está em 

divida com alguém em relação ao concurso que houve anteriormente, que deveria 

abrir novamente o concurso, pois a pessoa que ficou apurada ficou prejudicada por 

perder o emprego. Continuou, dizendo que o Presidente da Câmara afirmou que 

iria iniciar as obras no Parque de Merendas o mais breve possível, mas pelos vistos 

as obras vão ficar adiadas por tempo indeterminado ---------------------------------------

------ A Presidente da Junta pede a palavra dizendo que, em relação ao Edital, 

haverá uma atenção em relação à afixação do mesmo. Em relação à questão dos 

caixotes do lixo, isso é da competência da Câmara, mas que irá entrar em contato 

com os responsáveis para alertar para esta situação. A Presidente da Junta 

continuou respondendo à questão do concurso, haverá no futuro necessidade de se 

fazer novo concurso, pois a Junta é pequena, mas necessita de outra pessoa, porém 
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a pessoa que ficou apurada no concurso anterior é que irá decidir se concorre ou 

não. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Continuou a Presidente da Junta, falando das obras no Parque de Merendas, 

mas este ano está a ser difícil o início das obras, pois o Presidente da Câmara em 

reunião com o executivo informou que está à espera de alguns pontos importantes 

para o início das obras. ------------------------------------------------------------------ 

Continuou a Presidente da Junta, informando que recebeu um senhor do Arneiro 

da Volta, com algumas sugestões para serem feitas. A Presidente da Junta diz que já 

entrou em contato com os serviços da Câmara para fazer estes trabalhos.  

------ Não havendo intervenções, o Presidente da Assembleia deu a reunião por 

encerrada quando eram dezoito horas e quarenta e seis minutos e eu, Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia da Autarquia a 

redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ---------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


